

# 取手一高野球部新聞

2020.8.10（月）発行

皆さんこんにちは。2020年7月23日に、2020年度夏季茨城県高等学校野球大会で佐和高校さんと対戦し、6-11で敗れ3年生が引退しました。休校明けから活動を再開し、選手たちはよく頑張りましたが、悔しい敗戦になりました。結果は**ベスト32**。満足いく結果ではありませんでした。それでも、チーム一丸となって臨んだ大会でした。どこのチームも同じですが、このような状況下で思うように活動ができない中、選手の状態も決して良くはありませんでした。3年生の中には不完全燃焼で高校野球生活を終えた者もいたと思います。この**悔しい経験を活かし**、今度は**自分の進路実現**のために努力して欲しいと思います。

さて、1、2年生は敗戦後の翌日から**新チームをスタート**しています。思うようにいかない部分も多々ありますが、一日一日元気に頑張っています。**8月15日から県南選抜大会**がスタートします。**自分たちがやるんだという自覚**を持って毎日を過ごして欲しいです。

取手一高野球部再スタートです。応援よろしくお願ひします！！



**3年生お疲れ様でした！！！！**